

365 renungan

Pesan Terakhir

Kisah Para Rasul 1:6-11

"Tetapi kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atas kamu, dan kamu akan menjadi saksi-Ku di Yerusalem dan di seluruh Yudea dan Samaria dan sampai ke ujung bumi."

Kisah Para Rasul 1:8

Pesan terakhir dari seseorang yang akan meninggalkan dunia merupakan sebuah amanat yang dinilai sangat penting, baik oleh sang pemberi pesan maupun oleh sang penerima pesan. Sang penerima pesan biasanya akan mengiyakan dan melakukan amanat terakhir dari orang yang dikasihinya dengan sungguh-sungguh.

Ayat emas hari ini merupakan pesan terakhir Yesus sebelum naik ke sorga. Sebuah amanat agung kepada para murid mengenai misi. Ini menunjukkan betapa penting misi yang disampaikan-Nya untuk dikerjakan oleh para rasul. Misinya adalah menjadi saksi Kristus di Yerusalem, Yudea, Samaria, dan bahkan sampai ke ujung bumi. Misi untuk menyebarkan kesaksian tentang Kristus Yesus, Sang Juruselamat dunia. Yesus yang datang ke dunia dari sorga, rela mati disalibkan demi menebus dosa manusia, tapi bangkit pada hari yang ketiga.

Menjadi saksi Kristus bukanlah hal yang mudah. Mengapa? Kata "saksi" di dalam bahasa aslinya adalah martus, yang dapat diartikan sebagai martir. Kata ini memiliki arti seseorang yang memberi kesaksian melalui kematiannya. Kematian di sini memiliki pengertian tertentu, yaitu bisa kematian secara sosial, ekonomi, atau bahkan secara fisik, mati syahid.

Pada konteks di masa sekarang, menjadi saksi Kristus tidak selalu identik dengan kematian secara fisik. Menjadi saksi Kristus pada zaman ini, lebih pada mematikan status sosial atau ekonomi kita. Kita melepaskan sementara status sosial kita di dunia untuk mengabarkan kematian Yesus. Kita meninggalkan sementara kemapanan ekonomi kita demi menjangkau orang-orang yang terlantar dan tersisihkan sehingga mereka bisa merasakan kasih Allah kepada mereka yang begitu besar.

Pesan penting terakhir Yesus disampaikan kepada semua orang percaya. Sebuah amanat agung yang harus dilakukan dengan sungguh-sungguh oleh setiap murid Kristus. Para rasul mengerjakan amanat ini karena mereka begitu mengasihi Yesus. Bagaimana dengan Anda? Apakah Anda pernah memberitakan Injil secara pribadi? Jikalau Anda mengasihi Yesus, jangan sia-siakan waktu untuk menyampaikan kesaksian hidup-Nya melalui hidup Anda. Lakukanlah hari ini juga. Jadilah saksi Kristus, beritakan Injil!

PESAN MISI KRISTUS ADALAH SEBUAH AMANAT AGUNG UNTUK MENYAMPAIKAN BERITA KEMATIAN DAN KEBANGKITAN-NYA.